

L'AFPEN est reçue au ministère et à la DGESCO



Depuis début janvier, et en particulier en cette fin du mois d'avril, l'AFPEN est reçue, à sa demande, de nombreuses fois au ministère de l'éducation nationale, de l'enseignement supérieur et de la recherche. Les rendez-vous se sont déroulés soit à la DGESCO soit au cabinet de la ministre. L'AFPEN a été reçue seule, mais aussi avec plusieurs collectifs (collectifs d'organisations de psychologues et collectifs d'organisations des membres des rased).

Toujours dans le respect des motions votées par les adhérents, l'AFPEN promeut la place de la psychologie et des psychologues. En ces temps de grandes turbulences, les représentants de l'AFPEN insistent sur l'importance de pouvoir mener à bien l'ensemble de nos missions auprès des enfants et en proximité des équipes éducatives, d'améliorer nos conditions d'exercices et de rendre plus attractif notre profession. La question de la création de psychologues conseiller technique, avec création de postes, est très présente.

Vous pourrez avoir plus de détails sur ces audiences dès que les compte-rendu seront mis sur notre site.